



Ahora podrás tocar a tu pareja por internet

MASTERHACKS- La ropa interior especialmente diseñada, cuenta con una variedad de electrodos y sensores que estimulan las partes sensibles e intimas del usuario sea hombre o mujer. Este desarrollo aún se encuentra en pruebas y ya se ha lanzado el primer prototipo.

El kit de Durex constaría con un juego de prendas intimas para hombre y mujer junto con una aplicación de smartphone (aún no se conoce para que plataforma estará disponible) con interfaz para enviar los estímulos a las prendas.